

Durante una charla en el Instituto

Máximo Díaz-Cano defiende reformar la Constitución desde la unidad de España

Aurelio Maroto

El número dos del Gobierno de Castilla-La Mancha, el solanero Máximo Díaz-Cano, se declara partidario de modificar la Constitución en algunos aspectos concretos, pero siempre desde la unidad territorial de España. Realizó estas declaraciones minutos antes de pronunciar una conferencia el pasado 3 de diciembre ante alumnos del IES "Modesto Navarro". El consejero de Presidencia niega que la actual Constitución esté desfasada,

ya que garantiza la igualdad entre todos los españoles y reconoce la diversidad. En este sentido, pidió a los jóvenes que ya nacieron en democracia que sepan valorar lo que tienen. Pero sí entiende que la Constitución no es ni puede ser nunca un texto inamovible, "si lo fuera estaríamos hablando de otra cosa, no de una Constitución". De acuerdo con las tesis del PSOE, considera que la Carta debe modificarse en cuatro aspectos



concretos: la forma de sucesión de la Corona, "debemos garantizar que una mujer también pueda reinar", que aparezcan los nombres de las comunidades autónomas, que cambie el papel del Senado "para que tenga una representación real de las autonomías", y por último adaptarla a la Constitución Europea.

La oficina de la Defensora del Pueblo se acercó a los ciudadanos

La figura del Defensor del Pueblo es todavía algo distante para el ciudadano de a pie. De otra manera no se entiende el interés de esta institución a nivel regional para acercarla a la gente. Por eso la oficina de la Defensora del Pueblo de Castilla-La Mancha está realizando una campaña de visitas a todas las poblaciones mayores de 5.000 habitantes para entrevistarse con asociaciones y vecinos. A La Solana llegó el 2 de diciembre a través del primer adjunto de la defensora, Rufino Alarcón, que ofreció una charla en el Edificio de Usos Múltiples. Por desgracia, fueron muy pocas las asociaciones que asistieron a esta llamada.

En cualquier caso, Rufino Alarcón se esforzó por explicar que esta institución es un elemento de defensa del ciudadano

ante cualquier problema. En resumen, se trata de que se vea como algo cercano y no inalcanzable.

Durante esta gira por toda la región, están recogiendo muchas inquietudes de la gente, pero sobre todo observan que muchas preguntas se refieren a la forma y los plazos en que se pueden resolver sus quejas. Esas quejas tienen mucho que ver con problemas que surgen con las administraciones locales.



Temas relacionados con obras, vivienda, educación o sanidad son los que más se atienden.

La autoestima es básica para superar el maltrato

La Asociación "Dikaia, agentes de igualdad" de La Solana también se unió a la celebración del Día Internacional contra la violencia hacia las mujeres mediante una charla titulada "La mejora de la autoestima como primer paso hacia la no tolerancia de la violencia contra las mujeres". La psicóloga clínica Belén Laserna envió un mensaje muy claro: "la autoestima es nuestro escudo para prevenir y combatir muchos problemas, entre ellos el maltrato". Factores como la familia, la escuela, los amigos y los mismos medios de comunicación suelen ser fundamentales para influir en la autoestima de una persona.

Día Mundial de la Diabetes

Con motivo del Día Mundial de la Diabetes, se celebraron el pasado 24 de noviembre una serie de actividades dedicadas a esta enfermedad. Durante la mañana se habilitó una mesa en la explanada del Mercado Municipal donde se realizaron numerosos controles voluntarios de glucosa. Este año se incrementó el número de extracciones y mucha gente pudo comprobar que tenía sus niveles de azúcar muy altos sin saberlo. Por la tarde, en el Centro Cultural Don Diego se celebró una charla a cargo del doctor Patricio Giralt, a su vez director de la Fundación de diabéticos de Castilla-La Mancha. Resaltó lo importante que es detectar la enfermedad a tiempo, defendiendo una detección y un tratamiento precoz.